
PREGUNTA  (PARA  RESPUESTA  ORAL  EN  PLENO)  QUE  PRESENTA
GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL  NO ADSCRITO, SOBRE "FALTA
DE AUTORIZACIÓN PARA LA DESCONTAMINACIÓN DE LA BALSA SAN
AGUSTÍN” 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

El pasado día  19 la prensa local  se hacía eco de las declaraciones de la
Alcaldesa, en el sentido de que después de dos años, aún no se ha recibido la
autorización  por  parte  de  la  Dirección  General  de  Medio  Ambiente  (se
entiende que de la Comunidad Autónoma) para la descontaminación de la
balsa San Agustín, frente al colegio público San Ginés de la Jara.

PREGUNTA:

¿Qué  explicaciones  le  han  dado,  y  en  caso  de  no  haberlas,  a  qué
atribuye  el  equipo  de  gobierno  la  falta  y  el  retraso  en  otorgar  dicha
autorización por parte de la Comunidad Autónoma?

Cartagena, 21 de abril de 2022

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

GONZALO ABAD MUÑOZ
Concejal no adscrito


